



La feria estará solo hoy en la Plaza de Tribunales de Concepción.

## Cerca de 20 apicultores y productores de plantas estarán hoy en la feria "Miel y Plantas"

Hoy en la Plaza de Tribunales de Concepción se realizará una nueva versión de la Feria "Miel y Plantas".

Son cerca de 20 apicultores y pequeños productores de plantas que vendrán desde distintos puntos de la región para participar de esta actividad y que aprovechan como instancia para poder dar a conocer sus productos a quienes transiten por Concepción, de forma de

acercar la comercialización de lo que ofrecen.

En esta oportunidad se busca destacar el Día Nacional de la Miel que se conmemora cada 6 de agosto. Esta fecha fue establecida por decreto en el año 2009 para destacar la importancia de la apicultura y promover el consumo de este producto de la colmena con todos los beneficios alimentarios para la salud.

La seremi de Agricultura, Pa-

mela Gatti, destacó que con esta feria "se busca ampliar el consumo de la miel en nuestra región para que más personas puedan aprovechar sus beneficios, la variedad de sabores que ofrece el país y su versatilidad en la gastronomía, así destacar y apoyar el trabajo local de las apicultoras y los apicultores este 6 de agosto, en el Día Nacional de la Miel".

La instancia se realizará entre

las 8 de la mañana y las 6 de la tarde, en el sector de la Plaza de Tribunales de Concepción. Y solo se realizará por esta jornada de miércoles.

Esta actividad está organizada por la Seremi de Agricultura en conjunto con la Municipalidad de Concepción, y con la feria lo que se busca es fortalecer los circuitos cortos de comercialización y apoyar a la Agricultura Familiar Campesina.